

Information presse

Direction de l'action
culturelle – Ville d'Agen

Artiste du moment

Jean-Michel Drapé - Peintre

Galerie d'Art Montesquieu • 117 rue Montesquieu - Agen

du lundi 14 Janvier au samedi 26 Janvier 2019

de 15 h à 19h

Après 35 années d'exercice de la médecine générale à Foulayronnes, autant de vie publique dont 18 ans de maire et 14 ans de Conseiller Général, il découvre la passion de la peinture d'abord à l'huile puis à l'aquarelle.

Mû depuis longtemps d'un désir de dessiner, c'est naturellement que la retraite venue, il consacre une partie de son temps à la peinture à l'huile puis à l'aquarelle.

Il peint volontiers des paysages des Pyrénées Centrales en général et de la vallée d'Oueil où il séjourne souvent ainsi que d'autres lieux familiers comme Agen bien sûr, mais aussi Gruissan ou Honfleur.

Plus récemment, il s'adonne avec joie à l'aquarelle sous les directives de Geneviève Roy Boher à son atelier de Meneaux.

Cette passion nouvelle lui permet de trouver le calme et la sérénité indispensables pour contre balancer une vie particulièrement active et dense.

Il est heureux de faire partager à tous ses amis et aux agenis qui le souhaitent cette passion nouvelle.

Entrée gratuite.